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 Anfragen-Nr.   

 AF-0477/2013  

Anfrage 
Herr Peter Gottstein 

Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Investitionsfre ie Maßnahmen  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im Energiebericht aus dem Jahre 2007 steht unter Punkt 3.2., dass sich durch Überprüfung 
von Hausanschlusswerten Kosten reduzieren lassen. Allein die Neubewertung der 
Hausanschlusswerte kann ohne weitere investive Maßnahmen erheblich zur 
Haushaltskonsolidierung beitragen. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Bei welchen Gebäuden wurden die Hausanschlusswerte geprüft und korrigiert? 
2. Welche Kosteneinsparung konnte durch die Überprüfung und Neubewertung der 

Hausanschlusswerte realisiert werden? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Peter Gottstein 
Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


